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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成 25年第 7回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 25年 6月 26日（水）18時 30分開会の第 7回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 25年 6月 26日  18時 30分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  

委  員    吉 村 好 子 

委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長           野 崎 孝 信 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

        建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成 26年 6月 26日   19時 45分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

吉村 委員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

開会宣言 18時 30分 

只今から平成 25年第 7回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 25年 5月 29日開催の、平成 25年第 6回上富良野町教育委員会、議

事録について、ご報告申し上げます。 

報告第1号 工事等の発注状況等について、議案第1号 平成25年度上富良野町一

般会計(教育費)の補正予算について他2件について、ご審議をいただき、議案のと

おり、了しております。後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い

申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 前回、平成 25年 5月 29日の第 6回教育委員会以降の諸般の教育行政報告を説明。

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、

何かご質問ございますか。 

 

ボランティア工事とはどのような趣旨で実施しているのですか。広報など周知は

されるのですか。 

 

 町内企業の地域貢献として、3年前にも高橋建設において上富良野小学校のグラ

ンドの暗渠などの整備工事を実施しており、公共工事の入札において地域貢献度の

加算評価を受けられる制度が設けられているところであります。 

 

 町の広報では 7月号に掲載予定で、新聞では道新の夕刊に掲載されたところであ

ります。 

 

 他にご質問ございますか。 

 

 （「なし」という声） 

 

議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、教育振

興課長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等につい

てご説明いたします。 

（上富良野小学校の建設工事として建築主体工事、地中熱設備を含めた空調暖房設
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

佐藤 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

建設担当主幹 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

備工事、電気設備工事、衛生設備工事の 4区分の工事を地元企業との特定企業体を

組んだ中での契約を、合わせてこれらの工事の監理業務を実施設計をした創建社に

委託。また、先生方のパソコン教務用コンピュータの導入、上富良野中学校の生徒

用第 1学年の机･椅子の購入の発注状況等をした旨を報告説明。） 

（報告第 1号説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等 100万円

以上の工事等について説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

地中熱設備の工事の内容について教えて下さい。 

 

 新エネルギーの導入環境対応として、一億数千万の費用になりますが、45本の熱

伝導の 20㎝程度の管を通しまして暖房に利用する、重油を利用する従来のボイラ

ーも併設といたしますが、7年から 9年で費用の元がとれる算定計画としています。

 

 地中熱設備の耐用年数はどの程度でしょうか。 

 

 熱伝導の管自体は、半永久に持つと言われておりますが、地上の機械設備の償却

年数は 20年の算定年数になっております。 

 

他にご質問ございますか。 

 

（「なし」という声） 

 

 なければ、日程第 2 報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等について、上程

いたします。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 2 報告第 2号 町立小中学校教職員の人事

等について、ご説明いたします。 

（本年度上富良野中学校において、新任教員の 2名の配置があり、新任教員の研修

期間、指導対応等に 1名本年度期限付きで加配を受けるよう内申をした旨を説明。）

（報告第 2号説明）

ただ今教育振興課長から、日程第 2 報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等

について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 年度当初 4月から配置ができなかったのですか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

吉村 委員 

 

教育振興課長 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 上川教育局、沿線市町村に問い合わせ等行っておりましたが、年度当初において

は該当者の情報が無く、特に英語の先生が見当たらない状況で、この度応募があり

内申となりました。 

 

 他にご質問ございますか。 

  

（「なし」という声） 

 

 なければ、日程第 3 議案第 1号 平成 25年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 3 議案第 1号 平成 25年度要保護及び

準要保護児童生徒の認定について、説明いたします。 

（この度世帯状況の変更により母子世帯となり、準要保護の申請があり、所得状況

も該当することから学用品･給食費などの援助をする対象者の認定としたい旨を説

明。） 

（議案第 1号説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 3 議案第 1号 平成 25年度要保護及び準

要保護児童生徒の認定について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

よろしいですか。ご意見ございませんか。 

 

 住所は、中町になっていますが上西小の学区にはならないのですか。 

 

 特別の理由があり、区域外申請により認めている場合がございます。 

 

 この世帯においては、上富良野小学校の学区への転居予定がある世帯として、区

域外就学の認定をしており、現在は中町のマンション住まいをしているところであ

ります。 

 

他にご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

 なければ、本日の議題は全て了しました。平成 25年第 7回上富良野町教育委員

会会議は、これをもちまして終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

閉会 19時 45分 

 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 

 


